



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0
post@judenburg.gv.at



Sonnenzug 2024 - „Fahrt ins Blaue“

Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Judenburg hat für heuer wieder die Durch- führung des „Sonnenzugs“ beschlossen. Dabei handelt sich um einen Tagesausflug für Pensionist:innen und finanziell schwächer gestellte Mitbürger:innen.

Die Busfahrt, das umfangreiche Besichtigungsprogramm und das ehrenamtliche Begleitpersonal wurde von der Stadtgemeinde Judenburg organisiert. Sämtliche Kosten werden laut Gemeinderatsbeschluss von der Stadtgemeinde übernommen.

Heuer ging die Fahrt ins Blaue mit dem Luxusreisebus der Firma Tieber nach Klaus in Oberöster- reich, zur Schwimmenden Almhütte am „Klauser Stausee“.

Beim leckeren Mittagsbuffet gab es für jeden Geschmack etwas. Auch das Tanzbein wurde geschwungen und das Plaudern miteinander machte diese gemütliche Reise aus.

Nach der Fahrt mit der „Almhütte“ ging es zur Stiftskirche Admont. Dort wurde die Kirche besucht. Am Heimweg gab es noch eine gute Jause beim Gasthaus Neurad in Katzling. Begleitet wurden die Senior:innen von Sozialrätin Susann Lew, Mitarbeiter:innen des Bürgerservice Judenburg, sowie von der Ö-Nurse Praxis und vom Roten Kreuz.

